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SUMENEP - Jum'at Curhat merupakan sebuah program yang dicanangkan oleh
Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo.,M.Si sebagai upaya
menampung segala masukan, kritik, saran dan keluhan dari masyarakat terkait
dengan perkembangan situasi Kamtibmas kewilayahan. 

Dalam kesempatan Jum'at Curhat kali ini, Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya
Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H turun langsung untuk mendengar keluh kesah dari
tokoh agama di Kecamatan Dungkek. Jum'at (09/06/2023)

Kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan di kediaman KH Mistari Dusun Gunung
Desa Taman Sare Kecamatan Dungkek Kabupaten Sumenep. Dalam kegiatan
tersebut tampak hadir Kajari Sumenep Trimo.,S.H.,M.H dan Kapolsek Dungkek
Iptu Siswantoro serta toga, tomas Dungkek sekitar 60 orang.



Kapolres Sumenep mengatakan bahwa jajaran Polres Sumenep mengadakan
kegiatan Jum'at Curhat merupakan wadah bagi Polri untuk siap mendengar dan
menampung curhatan masyarakat serta mencari solusi dari permasalahan yang
ada.

"Jum'at Curhat ini merupakan wadah bagi Polri untuk selalu siap mendengar dan
menampung curhatan masyarakat," ujar Kapolres Sumenep

"Kami siap mendengar, mencatat dan mencari solusi dari segala bentuk
permasalahan yang saat ini sedang dirasakan oleh masyarakat," tambahnya

KH. Mistari selaku tokoh agama Kecamatan Dungkek mengatakan bahwa di
Wilayah Hukum Polres Sumenep ini aman dan tidak ada keluhan masing-masing
terkait dengan masalah gangguan Kamtibmas yang mana ini berkat andil
Bhabinkamtibmas dan anggota  yang rutin menjalin komunikasi dengan
masyarakat.

"Alhamdulillah Pak Kapolres, sampai saat ini di Kecamatan Dungkek khususnya
kondisi aman dan untuk keluhan warga terkait keamanan tidak ada," ujar KH.
Mistari.

"Ini tak lepas dari peran serta Bhabinkamtibmas dan anggota yang sering bergaul
dengan masyarakat," jelasnya.

Menanggapi hal itu, Akbp Edo Satya Kentriko mengatakan bahwa pihaknya
sangat bersyukur apabila tidak ada laporan atau keluhan warga terkait dengan
Kamtibmas. Selanjutnya Kapolres Sumenep mengharapkan kondusifitas ini dapat
selalu terjaga dan berimbas pada rasa nyaman yang dirasakan masyarakat. 

"Kami sangat bersyukur mendengar bahwa tidak ada keluhan dari warga
masyarakat Kecamatan Dungkek terkait dengan kamtibmas,"Ujar Akbp Edo

" Kami harap Kondusifitas ini dapat terus terjaga, sehingga akan berimbas pada
rasa aman dan nyaman yang akan dirasakan masyarakat khususnya masyarakat
Kecamatan Dungkek," pungkas Kapolres Sumenep


